

# ZONE

## Penerimaan Taruna Poltekip Angkatan 53 Magang di Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan

Narsono Son - [CILACAP.ZONE.CO.ID](http://CILACAP.ZONE.CO.ID)

Sep 7, 2022 - 14:41



*Penerimaan Taruna Poltekip Angkatan 53 Magang di Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan*

CILACAP - Direktorat Jenderal Pemasyarakatan melaksanakan program magang dan Satriya Sancaya Karyadhika Politeknik Ilmu Pemasyarakatan angkatan 53 Tahun 2022 di Nusakambangan, sejumlah 33 orang taruna/taruni wreda ditempatkan magang pada Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan

Dalam penerimaan, yang diwakili oleh Kasi Binadik, Heri Sutriadi memberikan pengenalan satuan Kerja yang didampingi oleh pejabat struktural, Rabu (07/09/2022).

Adapun Kedatangan mereka taruna/taruni poltekip angkatan 53 disambut dengan hangat oleh jajaran Petugas Lapas Pasir Putih Nusakambangan. Nantinya mereka akan diberikan jadwal kegiatan per masing-masing bagian kerja dan didampingi oleh pembimbing/mentor selama magang

"Selamat datang Taruna/Taruni Poltekip angkatan 53 di Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan. Selamat menimba Ilmu disini, saya berharap agar semuanya dapat mengikuti kegiatan magang ini dengan sungguh-sungguh dan dilaksanakan dengan semangat yang tinggi, gunakan kesempatan ini untuk meningkatkan kemampuan diri dengan cara belajar di segala bidang," Ujar Kasi Binadik.

Nusakambangan sebagai induk Revitalisasi Pemasyarakatan menjadi objek utama bagi para taruna untuk lebih memahami Pemasyarakatan secara praktikal. Mengingat tujuan utama Pelaksana magang itu sendiri yaitu meningkatkan pengetahuan, pengalaman, kemampuan, dan keterampilan taruna sesuai dengan program studi di tempat magang.

Selain itu, sebagai upaya untuk meningkatkan kompetensi dan kapasitas Sumber Daya Manusia dengan mempersiapkan alumni poltekip yang siap bekerja di unit Pelaksana Teknis dan nantinya akan turut berpartisipasi dalam memecahkan permasalahan-permasalahan yang ditemukan di UPT Pemasyarakatan secara praktik.

(N.Son/\*\*\*)